
Die Ökologisch-Demokratische Partei im Stadtrat zu Coburg 
 
 
 
 
An den Oberbürgermeister                
Der Stadt Coburg  
Herrn  Dominik Sauerteig 
Markt 1 
96450 Coburg                               Coburg, den 14.6..2021 
 
 
Anfrage zur Stadtratssitzung am 24.6.2021 zu den im Besitz der Stadt 
befindlichen Dachflächen 
  
 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
damit der Stadtrat sich ein Bild über u.U. ungenutzte Potentiale zur 
Klimaverbesserung machen kann, bitte ich um die Beantwortung der folgenden 
Frage: 
 
Wie groß ist die Gesamtdachfläche aller im Besitz der Stadt befindlichen Gebäude 
und wie viele Quadratmeter sind davon mit PV-Anlagen bestückt? 
 
 
 
Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen 
Gez. Dr. Klaus Klumpers 


